
 

 

 

 

Diversidad sexual. Minuta  8 de noviembre 2011. 
 

 

 

Presentes: Javier Sandoval, Yashin Castrillo, Juan Carlos Segura, Eva Camacho, 

Diego Porras, David Ramírez y Xinia Fernández. 

 

Antes de iniciar la sesión se da la bienvenida al compañero Diego Porras de la Defensa 

Pública  quien se integra a la subcomisión a partir de hoy. 

 

 

1) Lectura de minuta del  4 de octubre y seguimiento de acuerdos. 

 

a.1. - El plan anual de trabajo correspondiente al 2012 se envió por correo electrónico el 

10 de octubre a Milagro Rojas y Marielos Gamboa para que se integrara al PAO de la 

Comisión de acceso a la justicia. (se adjunta a esta minuta). 

 

a.2.-  Javier informa que, tal y como estaba programado se realizó el 2 de noviembre la 

actividad de transformismo misma que contó con una gran asistencia y resultó muy 

exitosa.No pudo realizarse la charla programada para Goicoechea ya que se le 

presentaron dificultades al estarse realizando en esa misma fecha la feria de la salud.  

 

a.3.- Karol no ha enviado el glosario para su revisión  y valorar la posibilidad de 

reproducirlo para su distribución. 

 

 

2) El taller programado  para el 11 de octubre se realizó exitosamente, asistieron 

un poco más de 40 personas y se invitó especialmente a personal de la fiscalía 

de delitos sexuales y violencia doméstica y la unidad de delitos sexuales del 

OIJ, quienes llenaron la encuesta sobre percepciones de diversidad sexual.  

Luego de esa actividad se solicitó nuevamente al facilitador,  don Manuel 

Abarca, que  nos colabore con otra  el próximo 7 de diciembre a partir 



de la 1:30 en la sala Anexa, se cursará invitación a quienes asistieron y 

también otra abierta. 

 

3) Respecto a la encuesta, el día de hoy Ana Ma. Abarca inició la inclusión de los 

cuestionarios llenados por personal de la Oficina de Atención a las Víctimas 

(59 cuestionarios) una vez que se finalice el análisis se procederá a la 

elaboración de un documento y a identificar posibles acciones para desarrollar 

el próximo año. 

 

4) Se comenta sobre la actividad a la que fue invitada la subcomisión donde se 

discutiría el proyecto de ley de  sociedades de convivencia; se señala que la 

actividad no respondió a las expectativas de quienes asistieron. En este 

momento se están discutiendo tres proyectos. 

 

5) David recuerda la importancia de gestionar una cuenta de correo donde las 

personas que tengan dudas y consultas respecto a situaciones de diversidad 

sexual puedan hacerlas saber. Esta opción está considerada en la Política 

recién aprobada. Acuerdo: Xinia se hará cargo de gestionar la cuenta. 

 

6) Xinia informa que Natalia Rosito es la persona autorizada para subir la 

información a la página de la comisión de acceso a la justicia pero que le había 

planteado la posibilidad de que alguien de la subcomisión asuma esta tarea. 

Igualmente, aunque ella ha cumplido con subir la información la misma no 

aparece visible por lo que se contactó con rebeca del Dpto.  de informática  

para resolver el problema. Acuerdo: Agradecer a Natalia su colaboración y 

designar en lo adelante a Juan Carlos Segura para que se encargue de la 

página. 

 

7) Doña Eva hace una instancia a las personas que integramos la subcomisión 

para que reflexionemos sobre los espacios y luchas en los que queremos 

participar y en cuales no. Esto con el afán de que el próximo año podamos 

avanzar más y mejor en las acciones que desarrollemos. 

 



 

Próxima sesión. 7 de diciembre 1:15 previo al taller del CIPAC. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


